Cuba et le Niger approfondiront leur coopération sportive



Au cours d'un dialogue franc et amical, Christian Jiménez et Dan Mallam Abdoul Rachid, les principaux responsables du sport à Cuba et au Niger ont décidé d'élargir la coopération en vue des 31emes Jeux Olympiques de Rio de Janeiro au Brésil.

Dans la Cité des Sports de La Havane, les deux responsables sont tombés d'accord sur le fait que le Niger accueillera des entraîneurs cubains d'athlétisme, de football, de boxe et de volley-ball, entre autres sports, que des bases d'entraînement seront créées à Cuba en vue de la rencontre olympique prévue du 5 au 21 août 2016.

- « Notre coopération avec les pays africains dépasse le sport, nous avons contracté une dette incalculable envers les peuples africains car, dans une large mesure nous sommes descendants d'Africains » a signalé Christian Jimenez à son interlocuteur.
- «Nous apprécions tout ce que Cuba a fait pour notre sport et nous en sommes reconnaissants. Nous avons la conviction du fait que la présence des entraîneurs cubains au Niger sera une grande aide pour le développement sportif de la nation »a indiqué Dan Mallam Abdoul Rachid.



Radio Habana Cuba